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OFFENER BRIEF 

Sieht wirklich nicht gut aus, für Sie alle. Sieht sogar richtig Scheiße aus für Sie. Aber Sie 
wollten das ja so. Dann sollen Sie das bekommen, was Sie wollen. Einen richtigen Scheiß. 
Wer einen richtigen Scheiß verdient und einen richtigen Scheiß will, soll einen richtigen 
Scheiß erhalten, so einen richtigen Scheiß, wie man sich verdient hat. Sonst wäre es ja richtig 
Scheiße, wenn man die richtige Scheiße, nicht dann erhält, wenn man die richtige Scheiße 
will, das wäre ja richtig Scheiße. Allerdings wenn es richtig Scheiße ist, nicht zu dem 
Zeitpunkt die richtige Scheiße zu erhalten, wenn man die richtige Scheiße haben will, dann 
hat man ja eigentlich ja eh, was man will, da es richtig Scheiße ist, die richtige Scheiße nicht 
zu erhalten. Also halb so wild und alles im grünen Bereich, wenn es richtig Scheiße ist. 

Sie finden Wortspielereien mit richtig Scheiße richtig Scheiße? Aha, das finde ich jetzt aber 
auch richtig Scheiße und schon haben wir den Salat, da es richtig Scheiße wird, wenn man 
ohne zuvor zu denken, was es auslösen wird, zu sagen, dass man Wortspielereien mit richtig 
Scheiße richtig Scheiße findet, die dann richtig Scheiße werden können. Richtig Scheiße. Ja, 
wenn hier steht, richtig Scheiße, steht hier und meint hier richtig Scheiße. So ein Scheiß mit 
richtig Scheiße ist richtig Scheiße. Und klar ist: richtig Scheiße ist richtig Scheiße, denn richtig 
Scheiße ist nichts anderes als richtig Scheiße. Richtig suggeriert zwar, dass etwas stimmig ist, 
also wahr, eben richtig ist, aber richtig Scheiße ist richtig Scheiße. So richtig Scheiße. Hier bei 
richtig Scheiße überwiegt nicht richtig, sondern die Scheiße und das ist dann richtig Scheiße. 
Comprende? 

Schön ist es, wenn man beim Schreiben immer wieder ins Schmunzeln gerät. Wenn man 
gerade im Leben wenig zum Lachen hat, kann das Schreiben guter Ersatz sein, um diese Lücke 
zu füllen und auszugleichen. Ich stelle mir gerade einen Totschweiger vor, der was einkauft 
und ein Verkäufer fragt ihn eine einfache Frage. Der Totschweiger schaut nur blöde als ob er 
nicht bis zwei zählen könnte. Wie ein völliger Vollidiot. Der Verkäufer schüttelt seinen Kopf 
und sagt vor sich hin. "Schon wieder ein völlig schwachsinniger Vollidiot. Bei uns kaufen 
die allergrößten Vollidioten ein. Eigentlich sollten wir alle einen Vollidiotenzuschlag 
erhalten." 

Perlen vor die Säue werfen kann auch Spaß & Sinn machen, wenn man es schafft und die 
Perlen in die Totschweigerscheiße trifft und dort versenkt. Somit kann man dann die 
Totschweigerscheiße mit Perlen anreichern. Dann ist zumindest irgendwas gut an der 
Totschweigerscheiße, nämlich die Perlen. Und. Die Totschweigerscheiße wird irgendwann 
einmal Geschichte sein, also sich aufgelöst haben, vom Regen weggeschwemmt, aber die 
Perlen nicht, die sind dann noch da, wenn die ganze Totschweigerscheiße schon längst weg 
ist. Die Perlen haben Bestand die Totschweigerscheiße nicht. 

Jetzt hat eine Krähe tatsächlich Tot-sch-wei-ger gekräht vielleicht auch Tot-sch-wei-ger-Tod? 
Spooky. Und die nächste: Tot-sch-wei-ger-Tod. Ist das ein akustisches Zeichen? Bin ich jetzt 
ein Hörzeuge? Jetzt zwitschern es nicht nur die Vögel von den Dächern, nein, auch die Krähen 
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krähen es aus den Bäumen. Wenn es jetzt noch die Grillen zirpen und die Frösche es quaken, 
die Schmeißfliegen es summen, dann könnte es gut sein, dass die Tierwelt uns Zeichen gibt. 
Und nein, ich bin nicht auf Droge. OK, ich habe heute drei Scheißegalpillen eingeworfen um 
zu testen wie es ist, im geistigen Flow zu sein und alles ist einem Scheißegal. Ich habe ja einige 
Packungen gekauft, und die haben ein Ablaufdatum, darum habe ich mir gedacht, bevor sie 
ablaufen werde ich sie mir vorzu reinknallen. Ist ja scheißegal wie es mir geht. Hat ja bis jetzt 
auch noch niemanden interessiert, wie es mir geht. Also ist es jedem bisher scheißegal gewesen 
und jetzt ist es mir auch scheißegal. Völlig scheißegal was Gott mit Ihnen anstellen wird. Ist 
ja ihr Bier, ihre Verantwortung, ihr freier Wille. 

Die heutige Zeit hat enormes Potenzial in beide Richtungen. UNTERGANGS- & 
AUFSTIEGSCHANCEN. Schade ist, dass viele wenig checken & viele noch immer schlafen 
und wenige vieles wissen und noch viel weniger das richtige tun. Das sieht alles miteinander 
gar nicht gut aus. Die Wahrscheinlichkeit ist auch nicht auf unserer Seite. Vielmehr lernen wir 
aus der Geschichte, dass der Mensch sich oftmals irrt und die falschen Entscheidungen trifft 
und nichts aus der Geschichte lernt und oftmals die gleichen Fehler begeht. 

Der Wohlfühleffekt. Als Totschweiger hat man seinen Wohlfühleffekt aufgegeben. Als 
Totschweiger kann man sich meiner Einschätzung nicht mehr wohlfühlen, außer mit 
Scheißegaltabletten oder Psychopharmaka. Wer sein Gewissen, seine Skrupel, seine 
Empathie, seine Moral aufgegeben hat sich dem Bösen zugewandt hat und einen Pakt mit der 
CIA eingegangen ist, seine Hände voll unschuldiges Blut hat, bis tief im Arsch der CIA steckt 
und im Gesicht und am Hals die CIA-Scheiße kleben hat und gerade von einem CIA-
DROHNENMÖRDER in den Arsch gefickt wird, und noch fünf weitere darauf warten auch 
an die Reihe zu kommen, dann glaubt man vielleicht auch noch beliebt zu sein und fühlt sich 
pudelwohl im Arsch der CIA und riecht die Scheiße nicht mehr die am Mund und an der Nase 
aber auch überall am Kopf klebt und übel stinkt. Das ist aber dann der Gewohnheitseffekt und 
hat mit dem Wohlfühleffekt überhaupt nichts zu tun. 

Sie finden ich könnte meine Position noch weiter ausbauen? Ich denke ich bin gut positioniert 
und liege gut im Rennen und liege weit in Führung. Es ist auch weit & breit niemand zu 
erkennen, der es mit mir aufnehmen könnte. Gar niemand, nur jämmerliche feige 
Schlappschwänze & ängstliche Hosenscheißer, also Totalversager & geistige Zwerge, die 
dafür zusammengerottet und in großer Zahl. Branchenweites Totalversagen konnte man sich 
gar nicht vorstellen, ist aber der Fall. Der Beweis wurde vielfach erbracht. Alle versagen auf 
ganzer Linie die ganze Zeit, von vorne bis hinten, von links bis rechts, von oben bis unten. 
VOLLKOMMENES REINES PURES VÖLLIGES VERSAGEN. MEHR GEHT NICHT 
MEHR. DAS TOP IST ERREICHT. 100 %. Makelloses VERSAGEN. Richtig 
bewundernswert wie man so versagen kann, da fehlen einem die Worte. Komplettversager. 

So wie völlige Vollidioten einen Stolz auf ihre geistigen Kräfte haben, so haben Totschweiger 
einen Stolz auf Ihr Totschweigen. Ob die Totschweiger jetzt noch idiotischer wie die 
Vollidioten sind, darf angenommen werden, da die Totschweiger das ja mit dem Totschweigen 
beweisen, dass sie noch größere Vollidioten sind wie die Vollidioten. Manche sprechen sogar 
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davon, dass die Totschweiger die Vollidioten um das fünfzigfache oder mehr übertreffen. 
Andere behaupten, das ist untertrieben, in Wahrheit übertreffen die Totschweiger die 
Vollidioten um das weit über Hundertfache an Vollidiotenschwachsinn. 

Wenn Sie sich mit mir anlegen, legen Sie sich gleichzeitig mit meiner Genialität an und allen 
meinen geistigen Verbündeten und mit all meinen geistigen Fähigkeiten und mit meinem 
Wissen, meinem Willen und meinem Verstand und Bewusstheit. Davon rate ich Ihnen 
dringend ab. Auch hier werden/würden Sie mit Sicherheit keine Chance haben. Also Null 
Chance. Mathematisch ausgedrückt: 0,00 % Chance, oder chancenlos. 

Sie finden, dass ich ein zu gutherziger Mensch bin und Sie das schamlos ausnutzen? Ich 
möchte Sie an dieser Stelle erinnern, dass Sie für das verantwortlich sind was Sie tun und auch 
für das verantwortlich sind für das was Sie unterlassen zu tun. Ich bin Kritiker und zeige auf. 
Sie sollten das tun, Sie unterlassen das aber gezielt zu tun. Sie sind keine Journalisten, nein, 
willfährige, politisch-korrekte, kritiklose, unterwürfige, untertänige und würdelose 
Hofberichterstatter die zahlreiches Totschweigen. Hochverräter sind. Lügner sind. 

Es ist spooky. Wenn man nicht weiß, was jetzt passieren wird, aber weiß, dass jetzt was 
Bewegendes passieren wird, dann ist man sehr gespannt darauf, zu erfahren was gerade 
passiert. Oftmals bekommt man es ja nicht sofort mit, sondern einen, zwei Tage später. Aber 
egal, ich lasse mich einfach überraschen und vertraue aufs Leben und den lieben Gott. Schauen 
wir Mal, dann werden wir schon sehen. Wäre ja noch schöner, wenn man sich vor lauter 
Neugier aus der Ruhe bringen lässt. 

Sicher ist nur, dass alles unsicher ist, und alles Mögliche passieren kann. Es kann ein schwarzer 
Schwan sein, der plötzlich und unerwartet auftaucht, oder es kann eine plötzliche Einsicht 
eines Menschen sein, der den Anfang macht, es kann ein Whistleblower sein der alles 
Auffliegen lässt, es kann ein anonymer Hinweis sein, es kann eine Bombendrohung sein, die 
den Zweck verfolgt, eine Tatsache öffentlich zu machen, es kann eine erste Festnahme sein, 
es kann eine Razzia und Hausdurchsuchung samt Buchprüfungen eines 
Totschweigerunternehmens sein, es kann ein erstes öffentliches Eingeständnis sein, es kann 
etwas sein, was nicht vorherzusagen war, weil es noch niemals passiert ist, es kann ein Artikel 
sein, der allen Menschen die Augen öffnet, es kann eine Todesnachricht sein, es kann ein 
Abschiedsbrief sein, es kann ein Aufschrei des Rechnungshofes sein, es kann eine 
Aufmerksam Machung von irgendjemanden in der Öffentlichkeit sein, es kann wirklich sehr 
viel sein, was jetzt passieren kann und die gesamte Lage in eine neue Richtung bewegt. Gottes 
Wege sind oftmals unergründlich und unerforschlich als auch nicht sichtbar und allzu oft 
rätselbar. Seine Weisheit & Erkenntnis ist die Tiefe seines Reichtums. 

Ich denke es sieht gut aus, und es wird in absehbarer Zeit das Totschweigen öffentlich gemacht 
und das wird starke Veränderungen auslösen. Positive für die Zivilgesellschaft und negative 
für die Totschweiger bringen. Mit der Zeit werden immer mehr Menschen die 
Hofberichterstattertotschweiger den Rücken kehren, das wird weitere Anzeigengelder kosten, 
Stellen kosten, die Existenz gefährden, dann werden die staatlichen Mediengelder gestrichen 
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und die allermeisten Hofberichterstattertotschweiger hören auf zu existieren. Die Steuergelder 
habe diese am Leben gehalten. Fallen die weg, dann vernichtet die so miese, so schändliche 
und so unzumutbare Mediensituation die Arbeitsplätze. Die Totschweigerhofberichterstatter 
sind somit als wandelnde Leichen zu betrachten die am Steuergeldertropf am Leben gehalten 
werden. TOTSCHWEIGERZOMBIES. 

Der Totschweigermüll bringt sich selbst raus. Wenn sich Totschweigermüll selbst entsorgt, 
muss man sich mit dem Drecksgesindel gar nicht mehr selbst abgeben. Doch Totschweiger 
sind Sesselkleber wie viele Politiker auch. Als ob Sie am Sessel angewachsen sind. Vielleicht 
haben Sie so oft in den Sessel geschissen, dass Sie mit der Scheiße und dem Sessel längst 
zusammengewachsen sind? Ja, könnte gut sein, dass TOTSCHWEIGER Teil ihrer eigenen 
Scheiße geworden sind. 

Sicher können Sie annehmen jede x-beliebige Scheiße allen auftischen zu können. 
Allerdings nicht allen und nicht auf ewig. Irgendwer wird immer ihre Scheiße durchschauen. 
Wenn Sie das nicht checken, checken Sie nicht viel, oder gar nichts. Sie tragen die volle 
Verantwortung für die Scheiße die Sie machen. Sie werden mit ihrer Scheiße konfrontiert 
werden, man wird ihnen ihre ganze Scheiße auf ihren Kopf werfen. Wenn Sie immer noch 
fälschlicherweise annehmen und sich einbilden, Sie könnten sich jede Scheiße erlauben, dann 
werden Sie in Ihrer eigenen Scheiße noch ersticken. Das ist kein schöner Tod, wenn man an 
der eigenen Scheiße erstickt. Der arme Pathologe hat dann am Schluss den ganzen Scheiß von 
Ihnen und muss sich dann auch noch mit Ihrer Scheiße beschäftigen. Todesursache wird dann 
lauten: An der eigenen Scheiße erstickt. Fremdverschulden kann ausgeschlossen werden, es 
ist vermutlich einer von den Scheißefressern die zu gierig waren und sich ihren ganzen Scheiß 
in den Rachen gestopft haben und sich dabei übernommen haben, weil sie mit dem Scheiße 
schlucken nicht nachgekommen sind. Kann Scheiße enden, wenn man seine eigene Scheiße 
frisst und daran erstickt. Am Grabstein wird stehen. An seiner eigenen Totschweigerscheiße 
erstickt. 
 

Der angstbedingte Totschweigerherzinfarkt sollte nicht unterschätzt werden. Wenn fette 
Totschweiger sich anscheißen und dann immer noch ängstlich sind, kann ein typischer 
Totschweigerherzinfarkt auftreten. Zuerst ringt man mit der Luft, hat also eine Atemnot, dann 
gefolgt von Brustschmerzen die sich bis in den Arm ausbreiten können, das geht oftmals mit 
Kaltschweissigkeit einher und man erlebt ein Vernichtungsgefühl. Es gibt auch die stillen 
unbemerkten Herzinfarkte die das Herzgewebe und Teile des Herzmuskels abtöten bzw. 
absterben. Wenn das Totschweigerherz vom Totschweigen ganz verstopft und verengt ist, 
kommen Nährstoffen und Sauerstoff nicht mehr dorthin wo sie gebraucht werden. 
TOTSCHWEIGER-Placke, Kalkablagerungen oder ein Blutgerinnsel können die Ursachen für 
den Verfall des Herzens sein. Langjährige TOTSCHWEIGER stellen eine besonders hohe 
Risikogruppe für Totschweigerherzinfarkte dar und der stille oder symptomatische Herztod ist 
neben multiplen Totschweigerkrebsbefall die Haupttodessache, eine 
Totschweigerberufskrankheit, die die allermeisten Totschweiger ereilt und sie dahinrafft. 
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Manchmal ist es besser, den Text ein wenig länger Zeit zu geben, um sich voll entfalten zu 
können. Wenn ich die allermeisten Texte in weniger als zehn Minuten schreibe, fällt mir auf, 
wenn ich einmal fünfzehn Minuten so dahinschreibe, der Text umfangreicher sich ausgestaltet. 
50 % Mehrzeit als der Durchschnitt haben einfach textliche Auswirkungen. Aber manchmal 
denke ich mir, so das war es jetzt. Der Text ist stimmig oder passt zu den anderen Texten. 
Manchmal denke ich mir, jetzt habe ich genug von diesem Text und höre einfach auf. Man 
kann es eh nie allen recht machen, darum versuche ich das auch gar nicht. Wenn 7ch Mal nur 
fünf Minuten mir für einen Text Zeit nehme, dann sind es halt nur fünf Minuten gewesen, da 
wird mir such keiner was vorhalten können. 

Ja, wenn die Texte mit einer Uhrzeit der Beendigung des Textes seitens meines 
Textprogramms am Pacemaker-Handy abgespeichert werden, dann ist man als 
Zahlenmensch glücklich sich ein Bild über die Erstellgeschwindigkeit der verschiedenen 
Texte machen zu können und bekommt dafür ein Gefühl, wie lange es dauert Texte mit einem 
Finger zu tippen. Zudem zeigt mir mein Handy an, wie viele Texte ich bereits am Handy 
abgespeichert habe. Über 3.500 Texte. So lange habe ich das Handy noch gar nicht und früher 
habe ich viel mehr am I-Pad geschrieben. Dort habe ich auch über 4.000 längere Texte 
geschrieben. Wenn man den ganzen Tag frei hat, und sich seinem Hobby hingibt sammelt sich 
ganz schön was an. 

Was mir beim Schreiben gefällt, ist, dass ich über jedes Thema schreiben könnte. Egal was für 
ein Thema. Ich habe ja zu allen eine Meinung und kann auf dem aufbauend meine Meinung 
in den Text verweben und einfließen lassen. Natürlich habe ich mehrere meiner 
Spezialwissensgebiete in denen ich ganze Bücher schreiben könnte, da ich ja sehr viele Bücher 
als geistigen Input zur Verfügung habe. Wichtig ist, dass man geistig fit ist. Wenn man 
regelmäßig geistig arbeitet wird alles immer einfacher. Die Synapsen bilden sich so aus, dass 
das Gehirn Energie spart und nicht nochmals das Gleiche wie bereits schon einmal gedacht, 
denken muss. Ergo, das Gehirn schaut auf Effizienz und Effektivität, so wie ich es auch schon 
immer tue. Viktor Schauberger hat gesagt: Die Natur beobachten (kapieren) und kopieren. 
Das ist essentiell im Leben. Die Menschen machen sehr vieles falsch. Sehr vieles. Siehe 
Zivilisationskrankheiten. Siehe Übergewicht. Siehe Bewegungsmangel. Siehe falsche 
Ernährung, Siehe Stress. Siehe wenig lesen. Siehe geistige Vernachlässigung, .... 

Wenn man sich Gedanken über die Welt macht ist es meiner Ansicht nach sinnvoll mit einer 
Recherche zu beginnen, dann eine Analyse anhand der Tatsachen und Fakten zu machen, dann 
die gröbsten Missstände und Ungerechtigkeiten herausarbeiten und sich dann daran macht sich 
über vorhandene Lösungsvorschläge schlau zu machen und wo noch Lösungen fehlen, sich 
Lösungen ausdenkt. Wenn man so vorgeht, weiß man über die größten vorherrschenden 
Missstände auf unserer Welt Bescheid und kennt auch die Lösungen. Gut. Wenn man diesen 
Punkt erreicht hat, ist es nun an der Zeit sein Wissen zum Einsatz bringen. Also zu ergründen, 
was ist die beste Möglichkeit in seinem Wirkungsbereich ist, um das bestmöglich Erreichbare 
in die Welt zu bringen. Und dann überlegt man sich, was man noch alles tun kann, um 
Verbesserungen zu bewirken... und da gibt es so viel, dass man ein ganzes Leben eine sinnvolle 
Nebenbeschäftigung hat. 
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Sollten Sie einer weiteren Fehleinschätzung verfallen sein und fälschlicherweise annehmen, 
dass ich ab & zu dick auftrage, kann ich Sie beruhigen, da es sich wie ich anfangs bemerkte, 
ja um eine weitere Fehlbewertung Ihrerseits handelt. Ich wiederhole mich: Ich übertreibe nicht, 
ich lüge nicht und ich trage auch nicht dick auf. Es handelt sich auch über kein stilistisches 
Mittel. Ich bleibe immer bei den Tatsachen und Fakten. 

Lieber glücklich & im Flow als ein Arschloch & ein Totschweiger zu sein. Wer lieber ein 
Arschloch & Totschweiger ist, ist ein Arschloch & Totschweiger. Man ist ja, was man ist. Und 
Arschlöcher & Totschweiger sind Arschlöcher & Totschweiger. Das kann man nicht 
schönreden. Wenn man kein Realitätsverweigerer ist und die Realität als das erkennt was sie 
ist, dann erkennt jeder die Arschlöcher & TOTSCHWEIGER als das was sie sind an, eben als 
Arschlöcher & TOTSCHWEIGER. So und nicht anders ist das mit den Arschlöchern & 
Totschweigern. 

Sollten Sie aus welchem Grunde immer, einmal einer anderen Auffassung/Meinung/Ansicht 
sein, dann wissen Sie wir können über alles reden. Sie legen Ihre Argumente auf den Tisch 
und ich lege die stichhaltigen Fakten und faktenbasierten Tatsachen auf den Tisch. Dann 
können wir über alles reden und die Fronten klären. Sollten Sie tatsächlich, also hypothetisch, 
irgendwann einmal etwas BEGRÜNDET anders sehen und "richtiger" sehen als ich, bin ich 
gerne jederzeit bereit neue Erkenntnisse mit einfließen zu lassen und meinen Standpunkt neu 
anzupassen. Aber ich denke das ist klar, denn alle vernünftigen Menschen machen das sowieso 
so. 

Jeden Tag muss ich mir mehr eingestehen, dass Sie vom Bösen völlig einvernommen sind 
und auch selbst völlig böse sind, also zum dem geworden sind, was für Sie der Wert im 
Leben darstellt. Ich sollte mir nichts mehr vormachen und Sie alle als unrettbar verkommen & 
völlig böse einstufen und Sie Ihrem Schicksal überlassen. Mir ihren Untergang anschauen und 
mir dabei denken, ich muss mir wirklich überhaupt nichts vorwerfen, da ich alles in meinem 
Möglichkeitsbereich ein halbes Jahr jeden einzelnen Tag vehement versucht habe Sie sich vor 
Ihnen selbst zu retten. Das Böse in Ihnen ist Ihnen nicht gut gesinnt und möchte Sie in den 
Abgrund reißen. Sie checken das aber nicht da Sie nicht geistig auf der Höhe sind, sondern im 
Gegenteil, geistig beschädigt sind. Erheblich beschädigt. Das & vieles mehr versuche ich 
Ihnen jetzt 6 Monate lang schriftlich begreiflich zu machen. Jetzt wird Gott es Ihnen 
höchstpersönlich begreiflich machen. 

Was ich an Gottes Stelle machen würde, um Sie anzuschubsen? Darüber habe ich mir wirklich 
noch überhaupt keine Gedanken gemacht. Ich würde ihnen einen Albtraum bereiten, wo Sie 
aufwachen und sofort wissen, was es jetzt geschlagen hat, wenn Sie auch nur eine Minute mit 
Ihrem gezielten Totschweigen weitermachen, wie bisher. Vielleicht würde ich Ihnen die Szene 
der Abhackung Ihres Schwanzes und Ihrer Eier in Zeitlupe auf & ab also in Dauerschleife im 
Albtraum vorspielen mit Schmerzerlebnissen die so echt sind, dass Sie in völliger Panik 
erwachen und heulen wie jemand dem man gerade seine Eier & seinen Schwanz abgehackt 
hat. Als Sie sich dabei anpissen und gleichzeitig anscheißen, bemerken Sie, dass die 
stinkenden toten Eier und der schlappe übelriechende Schwanz noch dranhängen. 
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Natürlich gibt es unzählige andere Methoden, wenn man allmächtig ist, das war nur die erste 
dir mir schnell eingefallen ist. Man könnte ja noch viel härter vorgehen, also so rücksichtslos, 
wie die Totschweiger mit allen umgegangen sind. Gleiches mit Gleichem heimzahlen ist 
ausgleichend gerecht. 

Also den ersten Totschweiger mit einer Hellfire-Rakete vor den Augen aller Totschweiger 
in kleine verbrannte Stückchen haschieren und dann eine Botschaft vom Himmel auf den 
Todesplatz des Totschweigers schweben lassen, ein rosaroter Zettel wo darauf mit 
großen Lettern gut leserlich geschrieben steht: "Das war ein Totschweiger-Opfer durch 
frindley fire aus Versehen, ein Unglücksfall. Euer lieber Gott." 

Wenn ich der liebe Gott wäre und euch Totschweiger jetzt unter Druck setzen wollte, dann 
würden allen Totschweiger zehn Minuten lang die Eier anfangen so zu schmerzen, als ob 
einem Bruce Lee oder Chuck Norris mit vollem Schwung und voller Kraft in die Eier 
geschlagen hat. Also Höllenschmerzen. 

Während dieser Schmerzen würde ich einen geistigen Bezug mit einem eindeutigen Bild 
setzen und herstellen, damit allen Totschweigern ganz klar ist, warum Ihnen gerade allen die 
Eier so schmerzen wie noch niemals zuvor im Leben. Volle Kanne. Viele sind zeitweilig vor 
lauter Schmerz völlig von Sinnen und mehr ohnmächtig als da. 

Zum Schluss würde ich noch den Gedanken senden, wenn Gott will, kann er allen 
Totschweigern bis zu Ihrem Lebensende solche starke Eierschmerzen und Hirnschmerzen 
bereiten. 

Wenn man glaubt, bisher hat der liebe Gott einem auch alles durchgehen lassen, und weiter 
fälschlicherweise überheblich annimmt, es gäbe für einen keine rote Linie, dann befindet man 
sich wie so oft, auf dem Irrweg. Wenn man von Gott höchstpersönlich die Aufforderung erhält, 
sofort das Totschweigen zu beenden und essen dann immer noch nicht macht, handelt man 
sich gerade das größte Problem.im Leben ein und legt sich mit dem lieben Gott an. Sehr, sehr 
unklug. Nur völlige Vollidioten machen sowas. So dumm kann man normalerweise gar nicht 
sein. Das kann man damit vergleichen, wenn sich jemand den Schwanz und seine Eier 
abschneidet und dann lacht, und sagt: du kannst mir meine Eier und den Schwanz nicht mehr 
abschneiden. 

Die Letzten werden die Ersten sein. Die Allerletzten werden die Allerersten sein. So steht 
es geschrieben im Weltfriedensintensionsmasterplan. So passiert es gerade. Alles läuft nach 
Plan. Alles ist im Plan. Was außer Plan läuft aber unterstützend wirkt, ist die Gottes Hilfe, die 
gar nicht eingeplant war & ist. 
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Ich bin ja einer von denjenigen, die sich immer selber helfen. Man sagt ja, hilf Dir selbst, dann 
hilft Dir Gott. Ich bin damit immer gut gefahren und ich bin schon mein ganzes Leben lang 
ein lucky boy, ein Glückskind. Denn jeder ist sein Glückes Schmied. Jeder ist für sein Glück 
selbst verantwortlich. Wichtig ist, dass man das Glück zulässt und nicht seinem eigenen Glück 
im Wege steht, was sehr viele machen. Wichtig ist auch, dass man sich seines Glückes jeden 
Tag bewusst ist. 

Ich bin ja einer von den überglücklichen Menschen die so enormes Glück haben, wie niemand 
vorher auf der Welt in der gesamten Menschheitsgeschichte. Ich habe das große Glück am 
Leben zu sein, gesund zu sein, körperlich & geistig, in Freiheit zu leben, genial & wissend zu 
sein, von Gott beauftragt zu sein, mit Gott im trancemedialen akustisch visuellen Kontakt zu 
sein, eine geistige Brain Cloud mit zahlreichen geistigen Verbündeten mir eingerichtet zu 
haben und von ihr geistig, emotional, energetisch und gesundheitlich zu profitieren, das ewige 
Leben zu erhalten, die Allmacht und Göttlichkeit zu erhalten, 1.301 Liebesgöttinnen an 
meiner geistigen Seite zu haben, ein spannendes interessantes sinnvolles wichtiges Leben zu 
führen, der Weltreformer werden, der Friedensstifter werden, der Anstoßer der geistigen 
Weiterentwicklung zu werden, u. v. m. hier zu viel. 

Wenn Sie mich fragen, werden Sie immer eine vernunftbasierte Antwort erhalten. Sie können 
mich fragen was Sie wollen, aber den Datenschutz und Betriebsgeheimnisse meiner Kunden 
werden Sie aufgrund meiner Verschwiegenheitsverpflichtung von mir natürlich NIE erfahren. 
Da bin ich ein Totschweiger. Das ist aber mit Ihrem Totschweigen überhaupt nicht 
vergleichbar. Aber das wissen Sie genauso wie ich und alle die sich das näher ansehen werden 
zum gleichen Schluss kommen wie alle klardenkenden Menschen. 

Sie totschweigen bis der liebe Gott Sie bestraft. Ich schreibe was das Zeug hält. Immer n8ch 
mit einem Finger. Man wird zwar immer schneller, aber mit zehn Fingern ist/wäre mit zehn 
Fingern. Da ist man um ein Vielfaches schneller. Mein Computer ist jetzt schon wieder seit 
zehn Tagen in der Reparatur. Ich habe Ihn heuer erst fünf Minuten benutzt. OK. Ich habe 
heuer für die Umwandlung der Texte vom Pacemaker-Handy in word-Dokumente meinen 
zweiten PC, den meine Angestellte nutzt, verwendet. Ist alles nur eine Frage von 
Zeitmanagement und gemeinsame Nutzung der Ressourcen. Aber klar ist mir, am PC würde 
alles dreimal oder viermal schneller gehen. Stellen Sie sich vor, ich schreibe jetzt nur mehr am 
PC und Sie erhalten jeden Tag die dreifache-vierfache Menge von mir in Ihren Mailordner. 
 
Mit einer einzigen Optimierung ist das umsetzbar. Ich mache mir wirklich schon große 
Vorwürfe, dass ich faule Sau gemütlich im Bett liege oder sitze und von hier aus, Sie alle mit 
einem Finger am Pacemaker-Handy fertig mache. Seit sechs Monaten Sie alle schräg & 
kritisch alle anschreibe, obwohl ich das vom PC aus noch viel, viel intensiver effizienter & 
effektiver machen könnte. Um ein Vielfaches. Daher kann man wahrheitsgetreu behaupten, 
ich gehe langsam vor und gebe Ihnen Raum & Zeit alles genau mitzubekommen. Wenn ich 
viel schneller vorgehen würde, dann würden wahrscheinlich alle aussteigen, weil dann alle 
geistig überlastet wären und geistig nicht dazu in der Lage wären einen Überblick zu behalten. 
Also ist meine gemächliche Vorgehensweise vielleicht genau die richtige. Ich habe ja nichts 
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davon, wenn ich Vollgas gebe, und keiner bekommt dann noch irgendwas noch mit. Aber 
schön wäre es schon, wenn zumindest ein paar geistig näherkommen könnten. 

Nein, ich wiederhole mich erneut, dass hier ist kein Spaß, das ist bitterer Ernst. Hier geht es 
um Leben & Tod, Krankheit oder Gesundheit, Demokratie oder Oligarchie, Frieden 
oder Krieg, Wohlstand oder Verarmung, Wahrheit oder Lüge, Zukunft oder Untergang, 
Bequemlichkeitsverblödung oder geistige Meisterschaft. 
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